



“LAS FGR DEBE IR A FONDO”: ARTURO ÁVILA

Morena llama a López Hernández a responder a acusaciones en su contra

El vocero de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Arturo Ávila, dijo que el senador Adán Augusto López “tiene que responder” de manera voluntaria a las acusaciones en su contra, de su relación con su exsecretario de Seguridad en Tabasco, Hernán Bermúdez, acusado de encabezar una banda del crimen organizado en el estado.

Admitió que “no es que sea un lastre, pero sí es una situación desafortunada que nos preocupa en el partido”, dijo y demandó que “la Fiscalía General de la República debe ir a fondo, que se investigue, tope hasta donde tope y caiga quien caiga”.

Insistió en reconocer, en conferencia en el Palacio Legislativo, que “a nadie nos gusta como morenis-

tas, es muy desafortunado este caso, pero también sería muy desafortunado que se actuara como tapadera frente a este tipo de cosas”, advirtió.

No obstante, aclaró que “sería muy irresponsable, en este momento, pedirle que renuncie o que solicite licencia a su cargo, pero sí es una situación ante la que él tiene que responder”.

“Lo que sí les garantizo es que en cualquier caso del más alto nivel de corrupción, la presidenta Claudia Sheinbaum va a ordenar que se investigue”, aseguró.

Dijo que “qué bueno que Morena no permita que, si alguien comete un acto delictivo, no sea sancionado, no se le persiga. No creo que tenga un costo para Morena”. —*Victor Chávez*